

An den
Bezirksausschuss 16 Ramersdorf-Perlach
der Landeshauptstadt München
Friedenstraße 40
81660 München

München, 25. August 2022

Querungsmöglichkeit für Friedhofsbesucher am S-Bahnhof St.-Martin-Straße

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Das Mobilitätsreferat wird aufgefordert, im Bereich des S-Bahnhofs St.-Martin-Straße eine Querungsmöglichkeit über die St.-Martin-Straße zu schaffen. Dies kann ein Fußgängerüberweg oder eine Ampel sein.

Da die Bahnlinie die Stadtbezirke 16 und 17 trennt und eine entsprechende Querung mit Blick auf die Verbindung Am Giesinger Feld auch auf dem Gebiet Obergiesings sinnvoll sein kann, wird der vorliegende Antrag auch dem Bezirksausschuss 17 mit der Bitte um Unterstützung übermittelt.

Begründung:

Der S-Bahnhof St.-Martin-Straße wurde barrierefrei ausgebaut und dafür unter anderem mit einem Aufzug ausgestattet. Dieser Aufzug erreicht die St.-Martin-Straße auf der Südseite (absolut nachvollziehbar mit Blick auf die dortige Wohnbebauung bzw. Firmensitze). Friedhofsbesucher, die den Aufzug nutzen, müssen jedoch die Straße queren. Aufgrund der Bahnunterführung ist dies derzeit nicht ohne Risiko. Die nächste Bedarfsampel liegt auf Höhe Germersheimerstraße und damit genau entgegengesetzt vom Ostfriedhof. Gerade Personen, die nicht ohne Grund den Aufzug nutzen, kann diese nicht zugemutet werden.

Auf Seiten Obergiesings herrscht nach Wahrnehmung des Antragstellers wiederum reger Kreuzungsverkehr westlich der Unterführung, da vielfach die Tangente des Giesinger Felds genutzt wird. Hier könnte eine gesicherte Querung ebenfalls das Leben erleichtern.

Für die Fraktion der CSU

gez. Simon Soukup
Fraktionssprecher

Initiative:

Thomas Kauer